



## La Corée du Sud renforce sa lutte contre le tabagisme

Rubrique : actualités - Date : mardi 29 mai 2012

---

La Corée du Sud, qui présente un nombre de fumeurs masculins parmi les plus élevés dans les pays développés, a décidé d'inverser la tendance. Le gouvernement et les grandes entreprises du pays ont mis en place des mesures anti-tabac très sévères pour encourager les salariés à arrêter de fumer.

44,3 % des hommes sud-coréens fumaient en 2009, contre 26,5 % en moyenne dans les autres pays membres de l'Organisation de Coopération et de Développement Economique (OCDE).

Pour faire baisser ce chiffre, le gouvernement et les grandes entreprises du pays se sont associés pour mettre en place une série de mesures dissuasives. Et pas des moindres. Dans les entreprises les fumeurs sont menacés de ne pas recevoir de primes s'ils ne veulent pas arrêter de fumer, de nombreux conseils pour renoncer au tabac leur sont dispensés.

Samsung Electronics, employeur de 102 000 salariés en Corée du Sud, est l'un des grands groupes qui luttent contre le tabac. Dans une de ses filiales, Device Solutions, qui emploie 35 000 personnes, un programme de sevrage à destination des salariés fumeurs a été lancé.

source : [allo docteurs](#)